

24/III/2023

Beschluss
angenommen

Bildung braucht Sprache – Langfristige Förderung von „Sprach-Kitas“

Das Staatsministerium für Familie, Arbeit und Soziales fördert bedarfsgerecht landesweit diejenigen Kitas, in denen Kinder einen überdurchschnittlichen Sprachförderbedarf aufweisen. Diese sogenannten „Sprach-Kitas“ arbeiten analog zum Bundesprogramm „Sprach-Kitas: Weil Sprache der Schlüssel zur Welt ist“ mit drei inhaltlichen Schwerpunkten: alltagsintegrierte sprachliche Bildung, inklusive Pädagogik und die Zusammenarbeit mit Familien.

Überweisen an
Landtagsfraktion